## CAFE APUD



Este icónico comercio de nuestra ciudad, fue fundado en 1919 por José Abraham Apud.

Hacia 1900 el fundador dejo su amado Líbano para buscar nuevas oportunidades para él y su familia, de esta forma llega a nuestra ciudad se afinca y funda el Bar Apud. En esa primera etapa es un Bar, lugar de encuentros y largas charlas de boliche.

La familia se enraíza en Pando y nuevas generaciones vendrán a aportar su sello en el Comercio.

Por allí pasan, Antonio Apud y su hermano Mingo, José Apud Apud quien trae por primera vez a Pando los helados Conaprole (los iba a buscar todos los días en su automóvil), luego su hijo y actual propietario José Carlos Apud.

En esta etapa de 4ta generación el Bar Apud pasa al Café Apud. Se incorpora el restaurante y la pizzería, se transforma en el lugar de encuentros de la familia y grupos de amigos

Desde 1919 a la fecha el Café Apud mantiene una identidad propia, es atendido por la misma familia estrechando vínculos con la sociedad pandense. Por allí pasaron políticos, escritores y figuras relevantes de nuestro país, los niños de las escuelas al finalizar sus actos de fin de año pasaban a buscar su helado, se formaron parejas, encuentros de amigos y amigas en interminables charlas, incluso hubo recitales de rock, transmisiones de



programas radiales, lanzamientos de libros. Siempre manteniendo un vínculo más allá de lo comercial, donde cada cliente es un amigo y deseamos que se sienta como en su casa.

En una oportunidad el presidente mexicano dijo "Quien no tenga un amigo libanes, que lo busque", ese espíritu nos mueve.